
Ce qui me rend

heureuse, c'est de

voir que les gens

n'ont plus peur de

dire qu'ils sont

heureux ! Bon

week-end à toutes et

tous.

Sylvie 38 ansSaint-Loup-Cammas
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